

**Analisis *Knowledge of Halal Supply Chain Management* Terhadap Kinerja
Perusahaan**

SKRIPSI

Ditulis dan diajukan untuk memenuhi syarat ujian akhir guna memperoleh gelar
sarjana strata-1 di Jurusan Manajemen, Fakultas Ekonomi, Universitas Islam

Indonesia

Oleh:

Nama : Salma Annisa Amal

Nomor Mahasiswa : 15311239

Program Studi : Manajemen

Bidang Konsentrasi : Operasional

PERNYATAAN BEBAS PLAGIARISME

“Dengan ini saya menyatakan bahwa dalam skripsi ini tidak terdapat karya yang pernah diajukan orang lain untuk memperoleh gelar kesarjanaan disuatu perguruan tinggi, dan sepanjang pengetahuan saya juga tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain, kecuali yang secara tertulis diacu dalam naskah ini dan disebutkan dalam referensi. Apabila dikemudian hari terbukti bahwa pernyataan ini tidak benar, saya sanggup menerima hukuman/sanksi apapun sesuai peraturan yang berlaku.”

Yogyakarta, 15 November 2019



Salma Annisa Amal

HALAMAN PENGESAHAN SKRIPSI

Analisis Knowledge of Halal Supply Chain Management Terhadap Kinerja Perusahaan

Oleh:

Nama : Salma Annisa Amal

Nomor Mahasiswa : 15311239


Program Studi : Manajemen

Bidang Konsentrasi : Operasional

Yogyakarta, 15 November 2019

Telah disetujui dan disahkan oleh

Dosen Pembimbing


Dessy Isfhandewi Dr.,M.M

iv

لَا إِلَهَ إِلَّا اللَّهُ مُحَمَّدٌ رَسُوْلُهُ

BERITA ACARA UJIAN TUGAS AKHIR /SKRIPSI

SKRIPSI BERJUDUL

**ANALISIS KNOWLEDGE OF HALAL SUPPLY CHAIN MANAGEMENT TERHADAP
KINERJA PERUSAHAAN**

Disusun Oleh : SALMA ANNISA AMAL

Nomor Mahasiswa : 15311239

Telah dipertahankan di depan Tim Penguji dan dinyatakan **LULUS**

Pada hari Jum'at, tanggal: 13 Desember 2019

Penguji/ Pembimbing Skripsi : Dessy Isfianadewi, Dr., SE., MM.

Penguji : Siti Nur Syamsiah, Dra., MM.

Mengetahui

Dekan Fakultas Ekonomi

Universitas Islam Indonesia



Jaka Sriyana, SE., M.Si, Ph.D.

HALAMAN PERSEMBAHAN

Alhamdulillah segala puji dan rasa syukur saya haturkan kepada Allah SWT, yang telah memberikan segala karunia, rahmat dan kesehatan ini. Karya ini saya persembahkan untuk kedua orangtua saya yang sangat menyayangi dan mencintai saya dengan penuh kasih sayang, Bapak Imam dan Ibu Tining, adekku Zahra dan Bilqis yang senantiasa memberikan doa dan semangat agar selalu semangat mengerjakan skripsi ini. Dengan support mereka akhirnya penulis mampu menyelesaikan skripsi dengan baik.



MOTTO

*“Man Jadda Wa Jadda : Barangsiapa yang bersungguh-sungguh pasti akan
mendapatkan hasil”*

“Dan hanya kepada Allah hendaknya kamu berharap”

(Q.S Al-Insyirah : 8

لَا إِلَهَ إِلَّا اللَّهُ مُحَمَّدٌ رَسُوْلُهُ

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirabbil'alamin. Segala puji dan syukur kehadirat Allah SWT, yang telah melimpahkan petunjuk, rahmat, inayah, dan hidayah-Nya. Tak lupa shalawat serta salam dihaturkan untuk Nabi Muhammas SAW. Nabi pemimpin umat yang menyelamatkan manusia dari zaman jahiliyah yang gelap gulita menuju zaman islamiyah yang terang benderang dan penuh ilmu pengetahuan. Dalam pembuatan dan penulisan skripsi ini tidak sedikit hambatan yang menghadang. Namun, Alhamdulillah penulis dapat menyelesaikan tugas akhir dengan judul "**Analisis *Knowledge of Halal Supply Chain Management* Terhadap Kinerja Perusahaan**"

Dalam penyusunan karya ilmiah ini, tentunya terdapat perjuangan dan tantangan bagi penulis. Penulis menyadari bahwa kelancaran dalam penyusunan karya ilmiah ini tidak lain berkat doa, usaha, tawakal, dukungan, bantuan serta bimbingan yang sangat besar dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. **Allah SWT** atas limpahan rahmat, karunia, hidayah-Nya kepada penulis hingga saat ini.
2. **Nabi Muhammad SAW** yang telah menjadi suri tauladan bagi seluruh umat dalam kehidupan sehari-hari sampai akhir nanti.
3. **Bapak Fathul Wahid, S.T., M.Sc., Ph.D.**, selaku Rektor Universitas Islam Indonesia.
4. **Bapak Jaka Sriyana, S.E., M.Si., Ph.D.**, selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia.
5. **Bapak Anjar Priyono, S.E., M.Si., Ph.D.**, selaku Ketua Program Studi

Manajemen Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia.

6. **Ibu Dessy Isfianadewi Dr.,M.M** selaku Dosen Pembimbing yang telah banyak memberikan ilmu, bantuan, arahan, motivasi, serta dorongan kepada Penulis selama proses perkuliahan hingga penelitian dan penulisan skripsi ini.
7. Kedua orangtua tercinta **Bapak Imam Mustojib** dan **ibu Wahyuti Agustiningsih** yang selalu memberikan kasih sayang yang melimpah, doa, arahan, perhatian, serta dukungan baik moral maupun finansial. Terimakasih karena selalu ada buat Salma, Semoga Allah mempertemukan kita sekeluarga di Surga-Nya kelak.
8. Kedua adikku tercinta **Farsya Azzahra Amal** dan **Bilqis Najwa Amal**, yang selalu menemani aku tidur dan selalu memberikan dukungan penuh dalam menyelesaikan skripsi ini.
9. **Toga Melina Kartikasari** kakak sepupu tetapi sudah saya anggap sebagai kakak kandung dan seluruh keluarga besar, yang selalu memberikan kasih sayang, doa dan memberikan dukungan penuh dalam menyelesaikan skripsi ini.
10. **Athief Fuady, Irfan Dias dan Muhammad Haikal** teman satu bimbingan dan seperjuangan skripsi yang telah berbagi ilmu dan candatawa selama pengerjaan skripsi ini semoga ilmu kita bermanfaat.
11. **Abimas Widi** dan **Sri Hajjah** yang telah berkontribusi secara langsung dalam membantu Penulis untuk menyelesaikan skripsi. Terimakasih teman-teman yang sudah mau penulis repotkan selama ini semoga Allah SWT membalas kebaikan kalian.
12. Sahabat tercinta semenjak semester pertama “EMAKNYUS” **Amalia Nurisfika, Esti Caesa, Sella Fitta, Sera Maya, Ahmad Ali, Dhimas Bayu, Rizqi Hammam dan Tiantoro Sudiro**. Terimakasih kalian telah menjadi partner dalam belajar, mencari uang, menghabiskan uang, liburan dan selalu menjadi tamu spesial dirumah penulis.

13. Sahabat tercinta di Sekolah Menengah Atas **Jani, Dinda, Gadis, Dila, Ivana, Nina, Gerfian, Boyeng, Faas dan Andre** yang selalu memberikan dukungan serta nasehat berupa cacian dan makian.

14. Seluruh karyawan **PJ. Kunir Putih, Ingkung Grobog, D'Lumpang** dan **Lakutea** yang selalu memberikan doa dan dukungan selama ini

Penulis berharap bahwa skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi semua pihak dan semoga Allah SWT selalu memberikan limpahan rahmat, karunia serta balasan yang lebih baik atas kebaikan semua pihak yang secara langsung maupun tidak langsung dalam membantu penulis menyusun skripsi ini.

Yogyakarta, 15 November

2019